

Presidente venezolano saluda gesta independentista en Perú



Caracas, 28 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, saludó el aniversario 195 de la independencia en Perú y felicitó a su pueblo por esa histórica gesta.

En un comunicado oficial que difunde la Cancillería, resalta Maduro el orgullo de conmemorar este 28 de julio la libertad del Perú, honrando a San Martín, Simón Bolívar y el Gran Mariscal de Ayacucho.

El primer mandatario enaltece las acciones heroicas que se desarrollaron para dar nacimiento a la República del Perú, producto de la conjunción de las dos corrientes libertadoras del continente: una desde el sur, con el pueblo argentino y José de San Martín al frente; y la otra, desde el norte, bajo la conducción de Bolívar.

En la salutación se señala que el pueblo venezolano, hermano del peruano, cuyos mejores hombres se desplazaron a pie desde los llanos y esteros del norte suramericano dispuestos a dejar su sangre en las Pampas de Chacamarca en Junín y en las Pampas de la Quinua en Ayacucho, se siente orgulloso de celebrar esta efemérides.



Radio Habana Cuba